



ゆきぐみ



1月は行事が目白押しで、子ども達は見たり、触れたり、感じたり、頑張ったりと大忙しでした。その中で、子どもたち同士で助け合う姿、共に楽しむ姿が多く見られていました。お相撲で負けてしまった子に「ナカナイデ」「コンドハ カトウネ!」と励ます姿や、凧揚げで「タコ トンダネ!」「〇〇クンノモ ウエニトンダヨ」と大興奮で話している子もいました。お友達同士で話が弾む事が多くなり、クラスもとても賑やか過ぎるほどです。

そして今月は、節分があります。お子さんの心の中にはどんな鬼達が住み着いているのでしょうか・・・ 鬼退治をしっかりとしていきたいと思います!

ねらい

*冬の自然を見たり触れた

りしながら、元気に遊ぶ

*身の回りの事を自分で行

える喜びを感じる



保育参観について・・・

《バレンタイン製作》

をしていきたいと思います。
チョコはありませんが、
心を入れて子ども達と
準備しながら、参観時に
保護者の方々と完成
させていきたいと思います。
お楽しみに～♪



☆はっけよーいのこった!!☆

勝ち負けが理解出来るようになり、練習時から勝って喜び、負けて悔し泣き…と、様々な表情の子ども達でしたが、いざ予選大会をすると、「ヨーシ!ガンバルゾー!!」の掛け声と共に競り合う姿を見せていました。そして、負けてしまった子からは「ツギハ ガンバル!」との意気込みも出てきていました。悔しさという感情があることを知る良い機会になったのではないのでしょうか。また一歩成長したゆき組さんです☆



頑張っている事☆やっていきたい事
☆はさみ…扱い方や約束をしっかりと守って使っています。1回切りから連続切りへと練習中です。



☆防寒着のチャック…少しずつやり方も覚えてきて「ヤッテ」ではなく「デキルヨ」になっています。



☆箸への移行…ご家庭で使っていたり、練習して頂いている様子お聞かせ下さい。



◎進級に向けて様々な挑戦をしていこうと思っています。これからもご協力のほど宜しくお願いします!



担任：宮本・篠塚